


















„Die Latte liegt wirklich sehr 
hoch bei diesem Thema.“ - 

Oliver Kumbartzky, FDP-Fraktion  

„Das Thema ist heikel. Als ich es in meiner 

Fraktion angesprochen habe, wurden viele meiner 

männlichen Fraktionskollegen blass um die Nase, 

bis ich ihnen hoch und heilig versprochen habe, 

dass es wirklich um Katzen geht.“ - 

Sandra Redmann, SPD-Fraktion  
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